

SE CALENTÓ LA FRONTERA TICA, MIGRANTES QUIEREN ENTRAR POR LA FUERZA A PANAMÁ

P 2. HECHOS



Erick Marciscano/ El Siglo

Intentó salvar a su abuelo y murieron quemados

DESGRACIA OCURRIÓ EN BETANIA; QUEDARON ATRAPADOS EN EL BAÑO



Adrián Aparicio, una de las víctimas, tenía 16 años y era conocido como 'Pocho', amante del béisbol y querido en la comunidad. El fuego se desató a las 3:45 de la tarde, los vecinos trataron de ayudarlos pero fue en vano. El adulto que también falleció se llamaba Ángel; bomberos de cuatro estaciones llegaron a la zona

P 3- HECHOS



P 2. HECHOS

AGENTES POLICIALES PODRÁN GRABAR LOS OPERATIVOS Y ESTÁ PROHIBIDO EDITAR.

Aris Martínez/ El Siglo



TENÍA UNA CAUTELAR Y LOS SICARIOS FUERON HASTA LOS ROBLES SUR PARA DESPACHARLO

En el barrio era conocido con el alias de 'Tito Bagdad'. Supuestamente, el domingo había desatendido la medida para ir a San Joaquín

P 14 LA ROJA





Miguel Victoria/ **El Siglo**



Lo mató a machetazos porque el perro de su vecino se metía a su patio

MIGUEL VICTORIA
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

HOMICIDIO. La rencilla diaria por un perro provocó que corriera la sangre en el poblado de Lajas, ubicado en el corregimiento de El Arado, distrito de La Chorrera. Moisés Rodríguez, un jornalero de 70 años conocido con el alias de "Monchi", recibió machetazos en la cabeza y en el cuello; el arma blanca quedó incrustada en esa parte del cuerpo.

El verdugo de "Monchi" es un vecino, y el pleito era permanente. Testigos dijeron que cuando se le escapaba el perro se iba para el patio del vecino y eso complicaba más la relación.

A eso de las 3:00 de la tarde del pasado martes, Moisés Rodríguez bajaba a caballo por la calle de tierra, se encontró con su vecino, discutieron y este lo atacó.

VIOLENCIA
El homicida fue capturado cerca de la escena. En el oeste han matado a nueve en el 2025.



Cedida

SI LA BELLEZA FUERA DELITO YA ESTARÍAS EN PRISIÓN. ASÍ ME LA RECOMENDÓ EL DOCTOR, SEXI

Tiene esa picardía en su mirada que enamora. Imagínate en su compañía por Veracruz, todos te envidiarían.

Ofrecía a menores a turistas y lo está pagando bien caro

Lineth Torrero/ **El Siglo**



LINETH TORRERO
REDACCIÓN@ELSIGLO.COM.PA

Un hombre fue aprehendido la madrugada de ayer martes, tras ser vinculado con el delito de pornografía infantil. Se encontraba en su residencia ubicada en Los Uveros, corregimiento de Cañaveral, en la provincia de Coclé, cuando fue sorprendido por las autoridades.

El allanamiento lo efectuó la Policía y el Ministerio Público, después de dar seguimiento a varias denuncias. Supuestamente, ofrecía a menores de edad a turistas mediante la web.

En el lugar se encontraron algunos elementos que están presuntamente vinculados a este delito. No se descarta la participación de otras personas en esta red, por lo que las autoridades continúan las investigaciones para determinar el paradero de los cómplices.

El delincuente, capturado mediante la operación Galaxia, se encuentra en detención provisional en tanto se hacen las investigaciones de este caso. Por el delito de pornografía infantil podría pasar hasta 10 años en la prisión.